



全教石狩札幌 ミニ通信

2013年
6月21日(金) No.10
全教石狩札幌
電話 fax011-742-0103
組合メール zenkyo-egao
@lagoon.ocn.ne.jp
<http://zen-is.xsrv.jp/>

21日に送る予定が、神保の都合で送れなく、30日に送ります。

合同支部会議

6月15日に、秋山・神保・佐々木・久保田・堂七・小西・西川・島先生の参加で行われました。経過報告では、6月1・2日の政令都市教職員組合交流会で、橋下大阪市長の元で大変になっている教育条件ですが、共産党から自民党まで一緒になって橋本提案に反対している事や今まで手を繋いでいなかった団体との共同が広がり、市民運動が盛り上がっている元気な様子が報告されました。札幌地区労連評議委員会についての報告では、過酷な労働条件の中、裁判闘争で闘っている事、地区労連加入単組が増えていること等が報告されました。職場・教育の状況交流では、職場のパワハラ問題で、3教組合同で対策会議を持ち、話し合いをもった。仕事が忙しく毎日9時まで残業している。新採など若い人が多いが、管理職の動きが悪く、担任外が忙しく動き回っている。入学当初から大変な学年を持っているが、学年3人で「学年の子どもを学担みんなできり組もう」と、話し合いながら取り組んできて、変化が出てきている。3月に具合が悪くなり救急車で運ばれた。多忙の中でストレスが一杯だった。しかり方が厳しい事について話し合っている。超勤を少なくしようと、定期退勤日の設定があり、声かけをしている。学校見学・教育相談が増えている。校務支援システムが使いづらく、通知票は今まで通りでやることになった。等々交流しました。

今回の会議は、7月27日に恵庭市立恵み野小学校の合唱指導を見学してから、近くで食事しながら合同支部会議を計画しています。詳しく決まりましたら連絡します。

盛り上がった TPP 参加反対道民集会

午前中は小雨でしたが、集会が始まる頃には晴れて気持ちの天気になりました。十勝の農家の人、大学の先生、共産党、社民党、新党大地、等色々な分野からの発言があり、5000人が集まり、盛り上がりました。会場に集まった団体の旗も、医療、婦人、地域、青年、労働組合など幅広いもので、TPPが国民の各層を苦しめるものであることを、再認識しました。

6月の分会活動

学校や分会の状況を考えて、できる事をしましょう。

- 1 学力テスト・受験学力の点数だけではない、自分の考える子どもたちに「獲得させたい学力」の実践を交流して、子どもの事を語りましょう。
- 2 署名活動やビラ等を配布しながら、まわりの先生達と教育・子どもの事について語りましょう！

会計から

組合費について

6月分の納入と闘争費二千元をお願いします。労金引き去りを希望の方や、郵便振替の方で、振込用紙が、無くなりましたらお知らせください。

労金引き去りが6月28日から行われます。29日以降に一度通帳の確認をお願いします。

今後の日程

- 6月22日(土)子どもセンター教育講演会「被爆から子どもを守る」13時半～札幌市教育文化会館
25日(火)書記局会議 28日(金)札幌教育委員会訪問(秋山・神保・佐々木)
29日(土)道教組単組代表者会議(佐々木)10時半～道民教初夏の学習会 小樽にて
30日(日)被災者支援子どもクラブ野幌記念塔遠足9時15分集合14時半解散(神保)
教員採用試験会場ビラ配布(札幌東高等学校にて佐々木・秋山)8時45分～
7月2日(火)書記局会議 6日(土)全道保育合研(神保)
9日(火)書記局会議 16日(火)書記局会議
22日(月)さっぽろフェスティバル実行委員会(神保) 23日(火)書記局会議
27日(土)合同支部会議 29日(月)被災者支援子どもクラブ31日道民教前日準備
8月1・2日道民教小樽集会